

03-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Nachhaltigkeit konkret! - Impulse aus Unternehmen

01.07.2022

und Kirchen

KIRCHE UND GESELLSCHAFT

# Nachhaltigkeit konkret! - Impulse aus Unternehmen und Kirchen

Eine gesellschaftliche Kultur der Nachhaltigkeit zu entwickeln, gehört zu den großen Herausforderungen der Gegenwart. Was aber heißt das konkret? Unternehmen und Kirchen haben unterschiedliche gesellschaftliche Aufgaben und Rollen. Es stehen ihnen daher auch unterschiedliche Möglichkeiten zur Verfügung, gesellschaftlich Verantwortung zu übernehmen.

Gerade die unterschiedlichen Rollen, in denen gesellschaftliche Verantwortung wahrgenommen wird, können dazu führen, dass sich Chancen und Möglichkeiten produktiv ergänzen, anstatt sich gegenseitig zu blockieren. Das gilt nicht zuletzt für eine gesellschaftliche Kultur der Nachhaltigkeit.

Impulse und Praxisbeispiele aus Unternehmen und Kirchen veranschaulichten bei einer Veranstaltung am 30. Juni 2022 im Haus der Wirtschaft in Darmstadt, wie sich die unterschiedlichen Rollen gesellschaftlichen Akteure sinnvoll ergänzen können.

Pfarrer Dr. Ralf Stroh vom ZGV hielt dabei den [hier](#) dokumentierten Impulsvortrag.

---

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)